



Síntesis de medios

05 de octubre de 2021

Primeras Planas

Deben a la CFE ¡los gobiernos!
PAN y PRD reprochan al PRI por no oponerse a la reforma eléctrica
Apagón afectó a 80 millones de mexicanos
Apagón Zuckerberg
EU, de los mayores paraísos fiscales: Papeles de Pandora
Apagón de Whats, Face... exhibe concentración, fragilidad y dependencia
EU busca polleros en México
Turismo y crecimiento
Caída de face y WhatsApp desconecta a 2 mil millones

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

“Estas para servir a la ciudadanía”

La **Policía Auxiliar** Jael Barragán se acercó y auxilió a una mujer porque su nieta no respiraba; al darle los primeros auxilios la menor recuperó el aliento, en Erasmo Castellanos, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [Reforma](#) / [Metro](#)

Localizan a tres personas perdidas en el Pico del Águila

Policías y personal de rescate en montañas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pusieron a salvo a dos mujeres y un hombre luego que se extraviaron en el Pico del Águila, en la zona del Ajusco, alcaldía Tlalpan. El personal realizó varios ascensos por el sendero llamado Espinazo y en el Circuito Ajusco. Personal de **ERUM** localizó a las personas en el paraje denominado La Cañada. [Ovaciones](#)

Respaldan denuncias sobre maltrato animal

Con el objetivo de apoyar en la defensa y protección de cualquier especie animal, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX ha presentado en lo que va del 2021 más de mil denuncias ante la PAOT y cerca de 500 reportes a la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por lo que el Consejo busca con estas acciones ser una herramienta más para reforzar en la disminución y erradicación de cualquier tipo de maltrato. [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#) / Columna Tiempo Nuevo [24 Horas](#)

Picada por bicho

Una mujer cadete de la **Universidad de la Policía** de la CDMX, resultó lesionada al ser picada por un insecto dentro de las instalaciones de dicho centro ubicado en Álvaro Obregón. La mujer tuvo que ser trasladada vía aérea al Hospital General Balbuena por una aeronave del agrupamiento **Cóndores**. [El Gráfico](#)

Pedía \$2 mil por la escultura robada

Un hombre fue detenido por haber mutilado y robado una pieza de la escultura Molino de Paz, por la que pretendía obtener 2 mil pesos. El sujeto empujaba un diablito con la figura en bronce de 1.2 metros envuelta en una bolsa negra; fue aprehendido por **policías capitalinos** como presunto responsable y puesto a disposición del MP. [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [Publímometro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [El Día](#) / [UnomásUno](#)

Evita policía fuga de pareja tras asalto en el Centro

Una mujer y un hombre que asaltaron a una persona en Republica de Perú y calle Incas, colonia Centro, fueron detenidos cuando intentaban huir. Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** identificaron el vehículo que les describió la víctima y tras una revisión se les aseguró un arma punzocortante y dinero en efectivo. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

05 de octubre de 2021

Se vestía de enfermera para atracar a abuelitos

Tras una persecución policiaca, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en la Benito Juárez a una mujer que se hacía pasar por enfermera y suma al menos cuatro denuncias por fraude cometido en las colonias Vértiz Narvarte, Portales, Independencia y Tlacoquemecatl. [24 Horas](#)

Muere hombre al chocar dos vehículos

Un hombre perdió la vida, al ser atropellado luego de que dos autos chocaran en la colonia Santa María La Ribera, de la alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar se presentaron elementos de la **SSC**, quienes aseguraron a los automovilistas responsables y los trasladaron al Ministerio Público. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Otro deslave en Cuajimalpa

Un segundo deslave se registró en la colonia Lomas del Chamizal, en la alcaldía Cuajimalpa, ocasionando que se llevara un tramo de la calle Armada de México hacia un predio en construcción. Al sitio arribaron **Policías Auxiliares**, elementos de Protección Civil y bomberos, quienes brindaron las atenciones necesarias. No se reportaron personas lesionadas. [La Prensa](#)

"Con Sheinbaum la relación va más allá del tema electoral"

En entrevista, Santiago Taboada está consciente de que en la alcaldía Benito Juárez es mayor su responsabilidad y compromiso con los vecinos, por lo que su principal tarea será darle continuidad a la política pública y hacer mejor las cosas. Explica que la nueva estrategia de Blindar BJ será en coordinación con la **SSC**, quien tiene 67 cuadrantes en esta alcaldía, aunque el alcalde, por su parte, lo ha dividido en 28 cuadrantes. [El Universal](#)

Patricia Aceves dejó a Tlalpan en el abandono

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, realizó los primeros recorridos para supervisar trabajos de poda, sustitución de luminarias, barrido, pintura en calles y parques de la zona, pues el abandono del mantenimiento a los espacios públicos requiere de una pronta atención. Otro de los temas de atención prioritaria en Tlalpan es el de la inseguridad, por lo cual, en la tarde del 4 de octubre, Alfa, se reunió con **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, para la pronta atención a los llamados de seguridad preventiva que realice la alcaldía. [Basta](#)

Artículo: Mujeres policía, ejemplo de temple / Vicente Gutiérrez Camposeco

El deseo de contar con una **Policía** cada día más preparada y "científica" se vio reflejado en la participación de México en los congresos de policía. Al día de hoy el agrupamiento de **mujeres policía** de México muestra su valentía, responsabilidad y talento, quienes se han convertido en ejemplo de temple al enfrentar a la delincuencia, disminuyendo el vandalismo que generan las marchas, mitin o plantones. [La Prensa](#)

Policiaco

Chocan coches contra bloques de concreto

Debido a la fuerte lluvia, una camioneta de carga que circulaba sobre Río Churubusco, en la colonia Country Club, se impactó contra un bloque de concreto que proyectó hasta el otro sentido del Circuito, lo que ocasionó que otro automóvil chocara contra el mismo. **Elementos de la SSC** y bomberos retiraron los vehículos chocados. [Basta](#)

Niños encuentran osamenta en parque

Niños que se divertían en el parque que se ubica en el cruce de las calles Sentimientos de la Nación y avenida Texcoco en la colonia Ermita Zaragoza, en Iztapalapa, encontraron restos óseos humanos. Al lugar llegaron elementos de la **SSC**, quienes acordonaron el área para luego pedir la intervención de la fiscalía capitalina. [El Universal](#)



Síntesis de medios

05 de octubre de 2021

Apuñalan a hombre afuera del Metro Morelos

En un presunto intento de asalto, un hombre fue atacado a puñaladas al exterior de la estación Morelos del Metro, de la Línea 4, ubicada en Congreso de La Unión y Herreros, en la colonia Morelos. El responsable escapó y la víctima fue atendida por paramédicos. [Basta](#)

Ejecutado por no pagar doble estacionamiento

Un joven fue asesinado a balazos luego de discutir con varios sujetos quienes le exigían pagar por segunda ocasión el estacionamiento de su vehículo, tras salir de un baile en calles Francisco Javier Mina, esquina con Vicente Guerrero, en el pueblo San Miguel Ajusco, alcaldía Tlalpan. Los agresores lograron escapar. [La Prensa](#)

Hallan a una mujer colgada

Una joven pidió ayuda a una patrulla que realizaba rondines, tras encontrar a su hermana sin vida colgada por el cuello con una pashmina en las escaleras de su casa, ubicada en la colonia San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan, se cree que la muerte la pudo causar su pareja con quien constantemente tenía problemas. [La Prensa](#)

Camión arrastra auto sobre Eje Central

Por no respetar la luz del semáforo, un auto fue chocado y arrastrado por un pesado camión de carga. Cuando circulaba sobre la esquina del Eje 6 Sur y Eje Central Lázaro Cárdenas, colonia Independencia, alcaldía Benito Juárez. La pesada unidad derribó un muro de contención y tras arrastrar por varios metros al vehículo, terminó estrellándose contra un árbol. La policía y los cuerpos de emergencia no reportaron lesionados. [Basta](#)

Muere apuñalado en alcaldía Iztapalapa

Un hombre murió a consecuencia de las heridas ocasionadas por un sujeto con un arma punzocortante cuando caminaba sobre avenida Ermita Iztapalapa, casi en el cruce con avenida Las Torres. La víctima fue trasladada con vida a un hospital cercano, sin embargo, falleció horas más tarde, su agresor logró escapar. [La Prensa](#)

Justicia

Encinas ofrece disculpas por agravio judicial a discapacitado

El 14 de septiembre de 2011, Arturo fue detenido y vejado por policías que anticiparon su injusta reclusión por cuatro años, a pesar de la discapacidad que padece. Ayer estuvo en el Salón Juárez de la Secretaría de Gobernación, en una ceremonia en la que el Estado mexicano le ofreció una disculpa pública por los excesos sufridos. La fiscal Ernestina Godoy, reconoció los excesos y aceptó la urgente necesidad de modificar políticas y legislaciones relacionadas con el acceso a la justicia de los discapacitados. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Reporte Índigo](#)

Indagan suicidio de una menor

La Fiscalía General de Justicia capitalina investiga la muerte de una menor de edad, quien presuntamente se suicidó, arrojándose del tercer piso del estacionamiento de la plaza comercial Forum, ubicado sobre Insurgentes Norte, a la altura de la avenida Ricardo Flores Magón, en la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)



Síntesis de medios

05 de octubre de 2021

Imagen Destacada



Huía muy campante
con estatua de una niña

